



## 【1学期終業式】

7月18日（金）の終業式では、1学期の振り返りを発表してもらいましたので紹介します。暗記して堂々と前を向いて発表できていました。

小学2年生	【生活】2学期は先生に言われなくてもそうじができるようになるりたい。
小学2年生	【生活】落ちているゴミを進んで拾って捨てることができた。
小学3年生	【学習】計算が去年より早くなった。
小学4年生	【学習】漢字テストで100点が取れた。
小学4年生	【学習】算数の計算は、覚え方を工夫したり、問題量を増やしたりしたら、できるようになった。
小学4年生	【生活】相手の立場に立って考えることができた。去年の自分は友達を傷付けていたかもしれない。
小学5年生	【生活】昼休みに外で遊ぶ時間は増えなかったが、読書以外に、カードゲームをして過ごす時間が増えた。
小学6年生	【学習】体育大会では自分から声を掛けて小学生を引っ張った。
中学2年生	【生活】卓球大会や他校との交流で、いろいろな人と仲良くなった。
中学2年生	【学習】2学期は大きな声で話せるようにしたい。
中学3年生	【学習】家庭学習と睡眠ではメリハリを付け、授業に集中できた。
中学3年生	【生活】1学期後半は登校が早くなって時間に余裕がもてた。

## 【離島3島交流】

7月9日（水）に加唐島で離島交流会を行いました。今回は35人（小川12人、加唐9人、馬渡14人）が集まりました。この写真は、小学生の水泳の授業です。3島の混合チームが2つに分かれて水中で綱を引きあっています。小学2年生の手がゴールのボールに届くのをみんなで応援していました。一方、中学生は、加唐島の空き



家調査結果の報告や馬渡島の海洋ゴミ問題の報告を聞いたり、小川島のゴミの調査結果を報告したりしました。緊張する様子はなく、普段味わえない大人数の楽しさを満喫していました。

## 【玄海みらい学園との交流】

7月3日（木）に中学生4人が交流学習を体験しました。中学2年生の2人は8年1組（22人）の授業、中学3年生の2人は9年1組（28人）の授業に参加しました。中2の理科の実験や社会の調べ学習では、本校の生徒たちが積極的に話し掛けていました。また、中3のバレーボールの授業では、「勝つぞ！オー！」と試合前に円陣を組んで、本校ではできないバレーボールの試合を体験しました。



## 【親子でAED講習会】

7月10日（木）の授業参観日にAED講習会を行いました。唐津消防署の指導の下、胸部圧迫（心臓マッサージ）とAEDの使い方について学びました。代表で小学2年生が音声ナビに従ってAEDを操作しました。学校では、プールでの事故やアレルギーなどでAEDを使用することがあります。そのときに冷静に使えるようにしたいです。



## 【ケーキづくり】

7月16日（水）に県の事業で、洋菓子づくりを体験しました。まず、ものづくりマイスターの田中昌信さん（みやき町）から、ケーキの作り方を教えてもらいました。次に、児童がいちごのケーキづくりに挑戦しました。生クリームが思うようにスポンジの側面に付かず、悪戦苦闘しましたが、味は最高で、参加した保護者、職員もみんな笑顔になりました。



## 【8月～9月の主な行事】

8/12(火)	学校閉庁日 8/15(金)まで	9/2(火)	育友会挨拶運動
8/25(月)	唐津市一斉授業 8/29(金)まで	9/3(水)	いじめ防止対策委員会
8/26(火)	【中3】SAGAテスト 8/27(水)まで	9/27(土)	アイランドフェスティバル
9/1(月)	始業式 給食あり	9/30(火)	子ども映画教室